

axelle 130 - juin 2010

Inde- Les femmes dalits : exclues parmi les exclus

Un reportage de Sabine Jaeger - Photos : Ava Llorente

En Inde, les Dalits [1], considérés comme impurs, sont relégués tout en bas de l'échelle sociale. En dépit de l'égalité (théorique) de droit inscrite dans la Constitution depuis 1950, ces « intouchables » continuent d'être victimes de discriminations, voire de violences, surtout dans les zones rurales. Mais, tandis que les Dalits luttent contre ces injustices commises par les membres des castes supérieures, force est de constater que le même rapport de domination règne au sein de leur propre communauté où les filles et les femmes sont dépourvues de tout droit à l'autonomie... Depuis une vingtaine d'années, toutefois, les choses évoluent et la résistance féminine s'organise.

Pour commander ce numéro du magazine *axelle*, contactez la rédaction :

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 00 32 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

Notes

[1] En sanskrit, dalits signifie « opprimés », « brisés ». C'est d'ailleurs le seul nom utilisé par les intéressés eux-mêmes.